

13 oct 2005 -17:14

Aide d'urgence aux victimes de l'ouragan Stan

Aide d'urgence aux victimes de l'ouragan Stan

Aide d'urgence aux victimes de l'ouragan Stan

Bruxelles, le 13/10/2005 Suite aux conséquences dramatiques du passage de l'ouragan Stan, le Ministre des Affaires étrangères, Karel De Gucht, a décidé de débloquer, sur le budget aide d'urgence, un montant global de 250.000 Euro pour venir en aide aux populations touchées au Guatemala et au Salvador. Ce montant servira, via la Croix Rouge Vlaanderen, à l'achat, entre autres, de rations alimentaires ainsi que de matériel destiné à la reconstruction.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be